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München,  10.Juni 2019 
 

Antrag  
 
Aufstellung von Mülleimern, Flaschensammelbehältern etc. von den Gastronomiebetreibern 
auf deren Freischankflächen bzw. vor deren Lokalen. 
 
Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen: 
  
Die Landeshauptstadt München möge dafür sorgen, die verwaltungsrechtlichen Vorausset-
zungen zu schaffen, dass Wirte und Gastronomen auf ihren Freischankflächen bzw. vor ih-
ren Lokalen freiwillig Behältnisse aufstellen dürfen um Müll, Flaschen, Becher etc. eigen-
verantwortlich besser entsorgen zu können.  
Die Gastronomen betreiben dies freiwillig und eigenverantwortlich.  
Der öffentliche Raum z.B. Gehsteig, Durchgangsbreite etc. darf dadurch aber nicht beein-
trächtigt werden.  
Sollten die zusätzlich aufgestellten Behältnisse nicht zu einer Verbesserung führen sollen 
diese wieder entfernt werden.  
  
 

Begründung: 
 
Bei einem Treffen zum Thema „Feiern im Bereich der Müllerstraße“ waren Vertreter von Gastro-

nomen aus dem Bereich des BA 2 und BA 1 anwesend. Außerdem nahmen Vertreter der Polizei, 

der Bezirksinspektion Mitte, Condrobs, Herr Bruckmeir vom BA 2 und Anwohner teil. Geleitet wur-

de dieser Runde Tisch von zwei Vertreterinnen von AKIM. 

Eines der Themen war die Müllproblematik.  

Die anwesenden Wirte beklagten, dass es ihnen nicht gestattet ist selbst Müllbehälter oder ähnli-

ches aufzustellen und so zusätzlich für eine sauberere Straße zu sorgen. Das sei im Moment 

durch die aktuellen Verwaltungsvorschriften nicht gestattet. Dies wurde auch vom Vertreter der 

Bezirksinspektion Mitte so bestätigt.  

Die anwesenden Gastronomen aus dem Bereich Holzplatz (u.a Wirteverein Cult Collectiv Mün-

chen) und Müllerstraße würden gerne eigenverantwortlich einen Beitrag für sauberere Gehsteige 

und Straßen leisten wenn sie dürften. Dies soll zusätzlich zur Straßenreinigung geschehen. 

Alle anwesenden Teilnehmer des Runden Tisches standen dem Vorschlag von Herrn Bruckmeir 

(BA2) einen entsprechenden Antrag einzubringen positiv gegenüber.  
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